



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA JAMBORE PKK TINGKAT
KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2018
BENGKALIS, 31 AGUSTUS 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA BAGI
KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA PIMPINAN FORKOPIMDA KABUPATEN BENGKALIS;
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT SE- KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA PENGURUS ORGANISASI WANITA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PESERTA JAMBORE PKK, REKAN-REKAN MEDIA, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

MENGAWALI SAMBUTAN INI, PERKENANKAN KAMI MENGAJAK KITA UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN HADIR DI TEMPAT INI, GUNA MENGIKUTI PEMBUKAAN **JAMBORE PKK** TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018.

SHALAWAT BESERTA SALAM HENDAKNYA TIDAK LUPA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN "**ALLAHUMMA SHOLI'ALA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD**".

SEMOGA DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SYAFAATNYA KELAK DI KEMUDIAN HARI. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN.*

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENYAMBUT BAIK ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN JAMBORE PKK TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 INI.

APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SERTA UCAPAN TERIMA KASIH KAMI PERUNTUKKAN KEPADA SEGENAP JAJARAN PENGURUS PKK, MULAI DARI TINGKAT KABUPATEN, KECAMATAN, KELURAHAN, RW, RT DAN DASAWISMA DI SELURUH KABUPATEN BENGKALIS, ATAS KONTRIBUSI, PERAN DAN KREATIFITAS PKK SEBAGAI MITRA PEMERINTAH DALAM MENDUKUNG PEMERINTAH MELAKSANAKAN PEMBANGUNAN, KHUSUSNYA DI BIDANG PEMBERDAYAAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG DIMULAI DARI LINGKUNGAN TERKECIL YAITU KELUARGA.

PESERTA JAMBORE DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PKK SEBAGAI ORGANISASI YANG BERHUBUNGAN LANGSUNG DENGAN KELUARGA, MEMILIKI ANDIL YANG SANGAT BESAR DALAM MEMBINA DAN MEMAKSIMALKAN ANGGOTA KELUARGA MELALUI PARA KADERNYA. KARENA KELUARGA MERUPAKAN PONDASI AWAL DAN MODAL DASAR PEMBANGUNAN, SERTA SEBAGAI LINGKUNGAN SOSIAL PERTAMA DALAM KEHIDUPAN MANUSIA.

DARI KELUARGALAH DIHARAPKAN DAPAT LAHIR GENERASI PENERUS BANGSA YANG DAPAT MENERUSKAN TONGKAT ESTAFET KEPEMIMPINAN DAN PEMBANGUNAN BANGSA, KHUSUSNYA DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI. PERAN SEORANG IBU SANGATLAH DOMINAN DAN PENTING DALAM SEBUAH KELUARGA, KALAU PERAN IBU-IBU INI DILAKSANAKAN DENGAN BAIK DAN MAKSIMAL, KE

DEPAN INSYA ALLAH, AKAN TERBENTUK KELUARGA YANG SEHAT SEJAHTERA.

BEGITU JUGA DENGAN PERAN TIM PENGGERAK PKK KABUPATEN BENGKALIS. PERANNYA SANGAT STRATEGIS, KARENA KESEJAHTERAAN KELUARGA MENJADI TUJUAN UTAMA PKK. KELUARGA MERUPAKAN UNIT TERKECIL DARI MASYARAKAT YANG JIKA SELURUH KELUARGA DAPAT DISEJAHTERAKAN MAKA PEMBANGUNAN DI NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI AKAN DINILAI SUKSES DAN BERHASIL. SERTA NANTINYA AKAN DAPAT MENDUKUNG TERCIPTANYA VISI DAN MISI KABUPATEN BENGKALIS YAITU MENJADI NEGERI MAJU DAN MAKMUR.

PESERTA JAMBORE DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SESUAI DENGAN TEMA JAMBORE KALI INI, YAITU: ***"DENGAN JAMBORE KADER PKK KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018, KITA***

SATUKAN LANGKAH MEWUJUDKAN KELUARGA CERDAS, BERTAQWA DAN MANDIRI”.

DENGAN TEMA YANG DIANGKAT PADA TAHUN INI, HARAPAN KAMI KEPADA KADER DAN PENGURUS PKK DAPAT MENINGKATKAN PENGETAHUAN, KEMAMPUAN, MOTIVASI, KREATIFITAS DAN PRESTASI DALAM PEMBERDAYAAN DAN PEMBINAAN MASYARAKAT KE DEPAN.

JADIKAN JAMBORE PKK INI SEBAGAI WADAH MEMUPUK KEBERSAMAAN DAN AJANG SILATURAHMI, SALING BERBAGI PENGALAMAN, SERTA TETAP MENINGKATKAN KINERJA DAN SELALU KOMPAK DALAM MELAKSANAKAN TUGAS.

AKHIRNYA DENGAN MENGHARAP RIDHO ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, MAKA SERAYA MENGUCAPKAN; **“BISMILLAHIRAHMANIRROHIM”**, JAMBORE PKK TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018, KAMI NYATAKAN RESMI DIBUKA.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERIKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-

NYA KEPADA KITA SEMUA, UNTUK MEMAJUKAN DAN MENINGKATKAN KUALITAS KELUARGA, DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN.*

***SUNGGUH INDAH SI BUNGA ASOKA
DIBAWA DARI NEGERI TETANGGA
SENANG DIHATI MELIHAT IBU PKK
TUGAS MULIA MENGURUS KELUARGA***

***MALAM HENING DITEMANI LENTERA
GEMERLAP LANGIT BINTANG KEJORA
MARI GERAKKAN PKK MULAI DARI KELUARGA
SUPAYA NEGERI JUNJUNGAN MAKMUR SEJAHTERA***

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.
MOHON MAAF ATAS KEKURANGAN.

***WABILLAHITAUFIQ WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ